



Markus und Stefan Laros aus Seiersberg mischen Cross-Szene auf

Die Tachonadel immer am Anschlag

In einem Alter in dem bei Anderen gerademal die Stützräder von den Fahrrädern abmontiert werden wechselten die beiden Seiersberger Markus und Stefan Laros das BMX-Rad gegen Motocross Rennbikes. Seither steigt die Tachonadel rasant und die beiden mittlerweile Neun - bzw. 13jährigen Seiersberger erobern die MX-Welt.

Konsequentes Training, die finanzielle Mithilfe einiger

Sponsoren und offensichtlich etwas Benzin im Blut sind die drei Zutaten die den beiden Cross-Cracks zu ihren Erfolgen verhelfen.

„Das Hobby unserer Jungs ist sehr zeitintensiv, trainiert wird jedes Wochenende auf den unterschiedlichsten Strecken im In- und Ausland“ so die stolze Mutter Sabine Laros.

Für die im Augenblick startende Saison 2011 wird be-

reits eifrig geübt und an der Feinabstimmung der Motorrädern geschraubt. Das Wichtigste ist dabei aber der Spaß den die beiden Jungtalente bei ihrer Sportart ha-

ben. Die Laros Brüder aus Seiersberg werden wohl auch in Zukunft in der MX-Szene von sich reden lassen. Wir bleiben auf jeden Fall in ihrem Windschatten.

Markus und Stefan Laros



Markus Laros

geb. am 04.09.01

wohnhaft: Seiersberg

derzeit: 3. Kl. VS Hitzendorf

Motocross: Startnr # 5 – da er mit 5 Jahren damit angefangen hat

2007 - Einstieg ins Motocrossgeschehen beim MRC 03 in Peggau

2008 – Rennserie des EMV Murtal Supercup – Gesamtwertung 3. Platz in der 50 ccm (Automatik)

2009 – Rennserie des EMV Murtal Supercup – Gesamtwertung 1. Platz in der 50 ccm Klasse; 2 Fahrtechniktrainings bei „Dirni“ (Stefan Dirrhofer)

2010 – Rennserie des EMV Murtal Supercup – Gesamtwertung 2. Platz in der 65 cmm Klasse Fahrtechnik-kurse in Ohid (Ungarn) und Penzberg (Deutschland)

Stefan Laros

geb. am 07.12.98

wohnhaft: Seiersberg,

derzeit: 1. Kl. HS Hitzendorf

Motocross: Startnr # 33 – es sollte unbedingt eine „Doppelzahl“ sein

2007 – Einstieg auf einer 65er KTM beim MRC 03 – in Peggau – bald schon Umstieg auf die KTM 85 ccm,

2008 – viele Trainings auf verschiedenen Strecken; Rennserie des EMV Murtal Supercup – Gesamt: 5. Platz in der 85 ccm Kl. (jüngster Starter) Trainingswoche auf Tapolca

2009 – Rennserie des EMV Murtal Supercup – Gesamtwertung 3. Platz in der 65 ccm Fahrtechniktrainings

2010 – Rennserie des EMV Murtal Supercup – Gesamtwertung 8. Platz in der 85 ccm Kl.



Die Motocross Talente Markus und Stefan aus Seiersberg starten in die MX-Saison 2011 und sind bestens gerüstet.

